



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Sir John Thompson, premier ministre du Canada — Le Canada et la Jamaïque. — La saison d'hiver. — La boisson aux encans. — Nos féaux.
Causerie agricole : Culture du trèfle blanc.
Sujets divers : Convention annuelle de la Société d'Industrie laitière. — Culture de la lentille. — Comment maintenir la fertilité d'une terre. — Moyen de prévenir les maladies du blé.
Choses et autres : Les mauvaises plantes des prairies. — La renoncule des prés. — Conservation des pommes de terre cuites.
Recettes : Un désinfectant simple. — Encaustique pour meubles

REVUE DE LA SEMAINE

Sir John Thompson, premier ministre du Canada. — Sir John Abbott, premier ministre de la Puissance du Canada, actuellement en Europe, a envoyé sa démission, comme premier ministre, à Lord Stanley qui l'a acceptée. Son Excellence a immédiatement mandé Sir John Thompson auprès de lui et l'a avisé d'avoir à former un nouveau ministère.

Nous saluons avec plaisir le nouveau premier ministre canadien qui, nous n'en doutons pas, saura administrer les affaires avec la fermeté et la grande sagesse que nous lui connaissons.

Sir John Thompson est catholique.

— M. Beaubien fait par le temps qui court de nombreuses et utiles réformes agricoles. En intéressant le clergé et en donnant des primes, le gouvernement fait de la bonne politique et récoltera des fruits nombreux. Le salut est du côté de la bonne culture.

— Les exportations de beurre du Canada, en Europe dépassent pour les premiers neuf mois de l'année courante, de \$125,000 en valeur celles de l'an dernier pour la même période. C'est un progrès, mais nous pourrions faire mieux encore.

— Il a été expédié du port de Montréal, cette année, 407,120 barils de pommes, ce qui est une augmentation de 86,783 barils sur l'expédition de 1891.

Le Canada et la Jamaïque. — Il est intéressant de constater combien notre commerce avec la Jamaïque a augmenté, surtout depuis que le Canada a pris part à l'exposition qui a été tenue dans cette île l'an dernier. Cette augmentation est démontrée par le